

DESDE EL MINEDUC

Promueven la conformación de centros estudiantiles

CURICÓ. Con el fin de motivar a los jóvenes a dar vida a centros estudiantiles en sus colegios, la dirección provincial del Mineduc ha estado distribuyendo manuales en diversos sectores de Curicó.

La información la entregó Rodrigo Castro, jefe de la repartición provincial, quien manifestó que este material es de gran utilidad, para los distintos centros estudiantiles que funcionan en las comunas. Y en este se entrega información en torno a la normativa legal y diversos procesos

organizativos, rol del consejo escolar. "Hemos estado distribuyendo estos manuales en establecimientos públicos, particulares subvencionados y particulares pagados de la provincia", precisó Castro, quien mencionó que hace algunos años, existía una agrupación curicana de jóvenes que participaba en diversas actividades masivas.

Todos los colegios que tengan enseñanza básica, segundo ciclo y enseñanza media, deben implementar estas entidades.

EDUCACIÓN CÍVICA

Cabe señalar que se está programando para el 29 de octubre, una actividad con los distintos centros estudiantiles de la provincia. El objetivo de esta es potenciar el área de formación cívica.

La educación cívica es aquella enseñanza centrada en las nociones de identidad ciudadana, estableciendo la noción de derechos y deberes de los sujetos. Se estableció en el currículum chileno en el año 1901, bajo la administración del

presidente Germán Riesco Errázuriz, debido a la necesidad de promover el sentimiento patrio entre los jóvenes.

Y contempla las siguientes materias: el significado de la democracia, el papel, la responsabilidad y los derechos de los ciudadanos; buena gobernanza, principios y procedimientos democráticos, instituciones y leyes democráticas.

"Consideramos que es muy importante fortalecer esta temática", concluyó Rodrigo Castro.



El director provincial de Educación, Rodrigo Castro, se refirió a la entrega de manuales en distintos colegios de las comunas.